

Pondrá a prueba la UNESCO en el Caribe su sistema de alerta antitsunamis



París, 13 mar (RHC) La Unesco, Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, anunció que los países ribereños del mar Caribe realizarán este jueves un ejercicio de simulacro para evaluar y actualizar sus planes de respuesta ante tsunamis.

En un comunicado explicó que el ejercicio nombrado Caribe Weve 18 pondrá a prueba el sistema de alerta rápida contra tsunamis y otros riesgos costeros, creado en 2005 bajo los auspicios de la Comisión Oceanográfica Intergubernamental de la Unesco.

De acuerdo con el documento, el test permitirá también probar la eficacia de los dispositivos de alerta de los diferentes actores de la gestión de situaciones de urgencia en la región.

El simulacro prevé un triple contexto: la llegada de un tsunami provocado por un temblor de tierra de fuerte magnitud frente a las costas de las Antillas Menores meridionales, otro ocurrido frente a las costas de Colombia y un tercero al oeste de Puerto Rico.

Asimismo refiere la Unesco que partir del éxito de los simulacros realizados en 2016 y 2017 esta vez el ejercicio involucrará a representantes de los servicios nacionales de alerta, de los servicios de socorro, de las oficinas de previsión meteorológica, así como a guardacostas, estudiantes o representantes del sector hotelero.

El Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático (IPCC) comenzó en París su sesión número 47, dirigida a celebrar el aniversario 30 de la creación de ese grupo integrado por científicos y expertos.

La cita, que tiene lugar en la sede de la Unesco en París, se extenderá hasta el viernes e incluye numerosas actividades para festejar las tres décadas de vida.

Al inaugurar la sesión, el presidente del IPCC, Hoesung Lee, resaltó la labor desempeñada por el grupo, definido como “la voz de la ciencia del clima que contribuye a la definición de las políticas basadas en la observación”.

El IPCC fue fundado en 1988 con el fin de proveer evaluaciones científicas y análisis sobre el riesgo de cambio climático, sus potenciales implicaciones medioambientales y socioeconómicas, y las posibles vías para adaptarse a esas consecuencias o mitigar sus efectos.

Lee resaltó la necesidad de trabajar en los próximos años para poder establecer el impacto de la lucha contra el cambio climático en la consecución de los objetivos de desarrollo sostenible definidos por la ONU.

De su lado, la secretaria ejecutiva de la Convención Marco de ONU sobre el Cambio Climático, Patricia Espinosa, destacó los avances logrados tras el Acuerdo de París del 2015, al cual ya se han adherido 174 países.

También subrayó la relevancia de las evidencias científicas aportadas por el panel para el enfrentamiento al calentamiento global.

A la ceremonia de apertura también asistió el ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Yves Le Drian, quien reiteró el compromiso de su país con apoyar al IPCC en su labor, que calificó de fundamental para luchar contra los problemas del clima.

En sus tres décadas de funcionamiento, el panel ha presentado cinco informes sobre el tema y actualmente trabajaba en el sexto, cuya publicación está prevista en 2021.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157388-pondra-a-prueba-la-unesco-en-el-caribe-su-sistema-de-alerta-antitsunamis>



Radio Habana Cuba